



N C AM J R PÁG. 9a

FECHA: 10 AGOSTO, 2007

En Tequisquiapan y Cadereyta DQ 95

Entrega IEQ memoria electoral

ALEJANDRO GUILLÉN LEÓN

En dos eventos por separado, el Consejero Electoral del Instituto Electoral de Querétaro, Arturo Adolfo Vallejo Casanova, hizo entrega del Informe y Estadística del Proceso Electoral 2006 a los integrantes de los Ayuntamientos de Tequisquiapan y Cadereyta de Montes, respectivamente.

El primer acto, celebrado en las instalaciones del Ayuntamiento de Tequisquiapan, luego de recibir un ejemplar de la memoria electoral de manos del Consejero, los integrantes del Cabildo de esa municipalidad aprovecharon la ocasión para agradecer al IEQ por el importante apoyo para la organización de elecciones de sus autoridades auxiliares.

Posteriormente, ante los integrantes del Cabildo de Cadereyta de Montes y el Presidente Municipal, Abelardo Antonio Ledesma Fragoso, el Consejero Electoral destacó la importancia de abatir el abstencionismo, toda vez que este municipio representa el de menor concurrencia a las urnas, con relación a otros municipios del Estado en los últimos procesos electorales.

Por lo anterior, el Presidente Municipal de Cadereyta

Montes, dijo que harán la solicitud al órgano electoral para la impartición de pláticas en las diferentes áreas educativas de la región, con el fin de ir capacitando a los ciudadanos en materia de educación cívica y participación ciudadana, y permitir que este municipio baje los índices de abstencionismo.

Así también agradeció al IEQ por la coadyuvancia del órgano electoral en el auxilio otorgado a esa autoridad municipal en la elección de delegados municipales en los meses pasados.

Por su parte, Vallejo Casanova expresó que una de las tareas del organismo electoral local es fortalecer la cultura democrática de los queretanos, y por ello están en la mejor disposición de coadyuvar con el municipio para ofrecer dichas pláticas.

Asimismo, se solicitó por parte de los integrantes del Cabildo al organismo electoral, se realice un análisis de ubicación de casillas lejanas para los ciudadanos de aquella demarcación territorial, pues el día de la jornada electoral, tienen que caminar hasta dos horas para emitir su voto.

DQ

N

C

AM

J

R

PÁG. 29, 4a

FECHA: 10 AGOSTO, 2007



LA DIPUTACION opositora ha urgido al Poder Ejecutivo, a entregarle el documento rector de la Reforma del Estado.

Aún no envían a diputados el documento rector sobre Reforma del Estado

POR JORGE VARGAS
Noticias

N2a

Cinco bancadas de las seis que integran la LV Legislatura del Estado, urgieron al Poder Ejecutivo a enviarles el documento rector de la muy invocada Reforma del Estado, pues el compromiso fue enviarlo hace casi tres meses.

Los diputados opositores lamentan haberle pedido a la sociedad que hablara, "que demandara, que exigiera, y ahora sus propuestas están lacradas".

Los coordinadores parlamentarios del PRI, PRD, Convergencia, Nueva Alianza y PVEM coinciden en la necesidad de instalar ya una mesa de trabajo con los demás poderes públicos y los 18 ayuntamientos del estado.

La exigencia de hacer la reforma, según sus autores, parte de la necesidad de alcanzar equilibrios sociales, pues de acuerdo con un reciente estudio del Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática, más de 163 niños murieron

aquí por desnutrición el año anterior, mientras que Querétaro ocupa el lugar 28 nacional en materia de "Recursos físicos por cada 100 mil habitantes" y la posición 20 en México, en "Recursos humanos por cien mil habitantes".

La Comisión de Puntos Constitucionales del Congreso ya envió un oficio a la Secretaría de Gobierno, recordando el incumplimiento del envío del documento, a cargo del Instituto de Estudios Constitucionales del Estado.

La diputación opositora asume que sin la necesaria Reforma del Estado, "a lo único que puede aspirar la sociedad es al arribo de un escenario social" en el que las formas de conducción de las políticas gubernamentales y de impartición de justicia, estén basadas en esquemas obsoletos de organización política.

Además, coinciden en que el Poder Legislativo habría sido burlado por el Ejecutivo, al no entregarle el documento rector que le entregaría a mediados del mes de mayo pasado.

Faltaba equidad a la propuesta fiscal: Parra

POR LUIS DEL TORO
Noticias

N2a

La propuesta fiscal del Ejecutivo Federal se frenó porque simplemente no cumplió con los requisitos de la proporcionalidad ni de la equidad, afirmó Héctor Parra, catedrático universitario, quien consideró que ello dio la pauta para tener la oposición abierta del sector empresarial.

Dijo que dada la cercanía del Informe Presidencial, así como la propuesta de Felipe Calderón de interactuar con el Congreso, buscaba el espacio para ser aprobada con modificaciones para el fin de año, no antes, pues en las condiciones en que se presentó no representaba más que un instrumento recaudatorio.

Consideró que no hay una vinculación entre la discusión de la reforma fiscal y la reforma electoral, la última de las cuales no tiene pies ni cabeza. Consideró que en materia de democracia se está a la espera de si abren las figuras del referéndum, del plebiscito, de la iniciativa popular, el ordenamiento de las campañas y su reducción y control de gasto, pues siguen siendo dispéndios.

Héctor Parra llamó la atención sobre el abstencionismo, no obstante el cual en Oaxaca ganó el PRI, al igual que en Aguascalientes, en tanto que en Baja California el Gobierno del Estado abusa interviniendo en la elección, lo que le permitió repetir en la mayoría de las posiciones electorales.



LA DEMOCRACIA no convence a algunos sectores sociales.

Anuncian ya alianza electoral para 2009 PRD, PT y Naranja

POR ELSA VILLALBA
Noticias

N2a

En voz del presidente del Comité Directivo Estatal del partido Convergencia, José Luis Aguirre, anunció que el Frente Amplio Progresista, conformado por el PRD, PT y Convergencia, pactarán una alianza política electoral para el 2009.

"Tenemos 25 puntos entre los tres partidos políticos, creemos que tenemos un buen soporte de lanzamiento para que a partir de este porcentaje poder llegar a competir de manera seria, responsable y transparente en contra de la derecha, ya no en contra del PRI, porque lamentablemente el PRI perderá en mayo del 2008".

Asimismo, denunció la confesión que realizó la señora Consuelo Ruiz Rubio, representante de Coca Cola, al manifestar su intención a los partidos políticos de dar recursos económicos para sus campañas. "La ley electoral del estado de Querétaro marca contundentemente que ningún candidato o partido político pueda recibir beneficios económicos de empresas privadas".

Y puntualizó que el Frente Amplio Progresista no aceptaría esos recursos. "Le decimos a la señora Ruiz Rubio que se guarde sus recursos económicos ilegítimos porque esto iniciaría las campañas políticas en el estado de Querétaro, como ya lo han iniciado el Partido Acción Nacional y el Partido Revolucionario Institucional".



REPRESENTANTES DEL PRD, PT y Convergencia conforman el Frente Amplio Progresista.

Finalmente, el dirigente de Convergencia en el estado enviará, con el apoyo del PRD y PT, en los próximos días, una reforma a la Ley Electoral al Instituto Electoral de Querétaro, IEQ, con la finalidad de "desbaratar esta sobre representatividad que tiene la Cámara de Diputados".

Se unen en alianza el partido Convergencia, PRD y PT

Conforman Frente Amplio Progresista

El objetivo fundamental es darle a la sociedad un proyecto alternativo de gobierno, desde donde se exija la aplicación de la ley

Ana Soria

El PRD, Convergencia y el Partido del Trabajo en Querétaro, conformaron una alianza denominada "Frente Amplio Progresista". El objetivo fundamental es darle a la sociedad un proyecto alternativo de gobierno, desde donde se exija la aplicación de la ley.

Sin embargo, los dirigentes: Pablo González Loyola del PRD, José Luis Aguilera Ortiz de Convergencia y Teodoro Campos Mireles del PT, reconocieron la viabilidad para que este pacto, -que no es electoral para el momento-, pueda convertirse en una coalición para la contienda 2009, porque afirmaron que si es un tema que está en la agenda.

Pablo González Loyola señaló que "en sí, es un proyecto alternativo al que está en el gobierno en el estado.

- ¿La finalidad va hacia una alianza hacia el 2009?

- Está en la agenda. Por el momento hemos firmado los 5 pun-

tos de este acuerdo: las grandes demandas rezagadas que tiene la sociedad queretana, no tienen una atención suficiente y ésta es la plataforma que en este momento nos va a motivar a trabajar pero en la agenda de discusión está la posibilidad de discutir la coalición, es decir, llegar a un acuerdo en el próximo proceso electoral.

Por su parte José Luis Aguilera Ortiz señaló, "se antelan bases de una posible alianza para el proyecto 2009 es viable, tenemos un objetivo fundamental en el Frente Amplio Progresista... el hartazgo de la ciudadanía es más que visible, las políticas de hacer del PAN en obras donde se ven, no donde se necesitan, es más que visible, luego entonces una tercera opción creo que representa una buena posibilidad para los queretanos, si eso lo da el hecho de poder ir a una alianza en el 2009".

Finalmente Teodoro Campos Mireles agregó, "nosotros estamos en la mejor disposición de

contribuir en la medida de nuestras posibilidades con la democratización de la vida de Querétaro... creo que es el camino, los resultados del proceso electoral del año pasado así nos lo demuestran, pero además el trabajo que se ha hecho en otros estados de participar en coalición, con candidaturas comunes donde la ley nos lo permite, nos ha demostrado que unidos es la forma en que podemos ir avanzando en el terreno político electoral".

Dentro de los primeros posicionamientos, se encuentra la solicitud a las autoridades elec-

tales, para aplicar sanciones a los funcionarios públicos que se han adelantado a los tiempos de campaña. En este sentido, Pablo González Loyola, mencionó sin dar nombres a los de Gobierno del Estado.

Las primeras acciones a emprender por el Frente Amplio Progresista en Querétaro, serán foros de expresión en donde se abarcarán temas de interés social, en donde participarán organizaciones civiles, no gubernamentales, sindicatos, ambientalistas, profesionistas, jóvenes, el sector privado, indígenas, entre otros.



Conforman Frente Amplio Progresista

MONTSERRAT MARTINEZ ZAVALA

Ante los pocos resultados que ha ofrecido el partido en el gobierno a lo largo de 10 años, los titulares de los Partidos de la Revolución Democrática, del Trabajo y Convergencia firmaron ayer el acuerdo político mediante el cual se conforma en Querétaro el Frente Amplio Progresista.

Al dar a conocer que para los comicios de 2009 irán en alianza electoral, se explicó que este frente busca ser un proyecto alternativo para la sociedad, ya que tomará en cuenta propuestas de diversos sectores de la sociedad.

"Al vivir la sociedad queretana diez años de gobiernos del Partido Acción Nacional, la frustración con la promesa de cambio ha sido más evidente (...) por eso es necesaria una tercera opción que haga que genere alternativa ante la intolerancia política en el ejercicio del poder público, ante el privilegio de las cupulas económicas, ante la trasgresión de garantías individuales y derechos humanos, y ante el rezago en las grandes demandas sentidas de la sociedad", expresó Pablo González Loyola Pérez, dirigente estatal del PRD.

González Loyola puntualizó que también el Frente Amplio Progresista responde y crea alternativas ante la crisis interna que atraviesa el Revolucionario Institucional.

"Con la crisis en que aún vive el PRI, antes el fértil partido de estado, y con estas situaciones dan razones para que las fuerzas políticas democráticas y progresistas, siendo el canal de una sociedad civil desen-

cantada y con nuevas expectativas, impulsemos un proyecto político que debe ser el Frente Amplio Progresista (...) expresamos nuestra intención de constituir y darle estructura a este esfuerzo de unidad política, sobre la base de definir la representación que será equitativa para los tres partidos políticos, y, hacer un llamamiento a diversas organizaciones políticas, sociales, civiles y ciudadanas para constituirnos formalmente".

Durante su intervención, José Luis Aguilera Ortiz detalló que a través de este frente común, o alianza electoral, se podrán inconformar ante las prácticas impositivas del gobierno en turno, así como de los gobiernos surgidos de Acción Nacional y Revolucionario Institucional.

"Tenemos 25 puntos entre los tres partidos políticos, creemos que tenemos un buen soporte de lanzamiento para que a partir de este porcentaje podamos ir los tres partidos políticos trabajando nuestras estructuras, y, poder llegar a competir de una manera seria, responsable y transparente en contra de la derecha, ya no en contra del PRI, porque lamentablemente el PRI perderá totalmente lo que tiene en mayo de 2008 cuando Jesús Rodríguez termine llevando lo poco que queda del PRI en el estado de Querétaro", aseveró.

Por su parte, Teodoro Campos Mireles, dirigente estatal del PT, informó que a través del Frente Amplio se pretende impulsar también iniciativas de ley, a efecto que promover una democracia participativa, en aras de fortalecer la cultura electoral de los queretanos.

Emitirá convocatoria el CDE del PRI en un mes y medio

MONTSERRAT MARTINEZ ZAVALA

Será en un período no mayor a mes y medio que el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) emita la convocatoria para la renovación de la dirigencia en el municipio capitalino, tras lograr los consensos con todos los actores involucrados.

De hecho, se dio a conocer que los priistas –y también aspirantes que han acudido a estas reuniones son: Raúl Ríos, Carlos Rentería, Rosalba Valderrama, Adolfo Uscanga, Heriberto González Moreno, y Concepción Sicilia Chávez.

"Ellos están participando en las mesas de trabajo donde se están presentando las propuestas, y se está dando forma a este documento (...) (han propuesto) por un lado que se pudiera considerar dentro de este proceso consultar no solamente la opinión de los consejeros respecto a la emisión del voto, sino hacer un diagnóstico de cuál es la situación en la que se encuentra el partido en el municipio, qué necesita para que la nueva dirigencia pueda iniciar sus trabajos en las mejores condiciones", explicó Hiram Rubio García, presidente del ICADEP en la entidad.

Puntualizó que además de definir la convocatoria, el Comité Directivo Estatal busca definir el proyecto de trabajo para el municipio de Querétaro.

Respecto a la capacitación y evaluación a la que serán sujetos los candidatos por parte del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político (ICADEP), Rubio García adelantó que se prevé un curso sobre los estatutos del partido, además de una actualización para aquellos priistas que ya se desempeñaron en la función pública.

En este rubro, es de destacar que de reprobación algún aspirante este curso de capacitación, esto no será impedimento para que participen en el proceso de elección.

"Me parece que no sería ese el caso, de ser conveniente será una de las áreas en las que pondremos mayor atención, para que la transmisión de los conocimientos que imparten los instructores nos permita que ninguno de los compañeros esté en esa condición, no será un obstáculo para que los contendientes puedan acreditarse (...) confío en la capacidad, en la dedicación de nuestros compañeros", concluyó.

Hasta el 2009 renovación del Comité de Mujeres del PRI

MONTSERRAT MARTINEZ ZAVALA

Será hasta 2009 que el Organismo de Mujeres del Partido Revolucionario Institucional (PRI) renueve en Querétaro su dirigencia, informó su líder Blanca Pérez Buenrostro, por lo que trabajarán en aras de la consolidación de la mujer en la vida política de la en-



BLANCA Pérez Buenrostro, líder del Organismo de Mujeres del PRI, destacó la importancia de posicionar a las mujeres en la vida política. (Foto: Demian CHAVEZ).

tidad. **D&4a**
Detalló que el trabajo de esta organización abarca los 18 municipios del estado, y consiste entre otras cosas, en la impartición de talleres de capacitación para incentivar la economía de las mujeres, a través de la manufactura de artesanías.

"Hacemos cursos de capacitación a las mujeres en bisutería, en velas, en diferentes áreas que les pueda traer un ingreso a las familias, eso es lo que principalmente han pedido las mujeres", explicó la priista.

Pérez Buenrostro abundó que el Organismo de Mujeres del PRI apoya a todas aquellas personas que pretenden terminar su educación, en cualquier nivel.

"Hay otra estrategia de acción, que a nivel nacional hemos conjuntado que es poder darle línea abierta a las mujeres, es decir, la oportunidad de tener la educación ya sea secundaria, preparatoria o como en algunos casos de nivel primaria, ya que tenemos la posibilidad de hacerla abierta, y seguir con algunas licenciaturas y con algunos postgrados", dijo.

Como parte de estas acciones, el Organismo de Mujeres montará el próximo 28 de agosto un bazar en las instalaciones del Comité Directivo Estatal del PRI, para ofrecer a la población los productos artesanales que se fabrican en sus talleres.

... Y piden diputados evitar confrontación

Caín Mendoza

Ricardo Martínez Rojas Rustrán, presidente de la Comisión de Hacienda en la LV Legislatura local, hizo un llamado al Poder Ejecutivo para que evite una confrontación jurídica con la Inmobiliaria Sanfandila tras la decisión de cancelar el proyecto de construir 33 mil casas en un predio ubicado en Pedro Escobedo y de paso, aseveró que los legisladores no tienen competencia en este momento, para rescindir el contrato firmado por la anterior legislatura.

Martínez Rojas expuso que en este caso, el decreto aprobado por la anterior legislatura establecía que la venta de los terrenos de Sanfandila sería a un grupo de empresarios, pero al no haberse cumplido con lo pactado, ahora se tiene que proceder a la cancelación del decreto por parte del Poder Ejecutivo, por lo que es necesario escuchar lo que tienen que decir en su defensa los empresarios, pues de no hacerlo, vendrán consecuencias jurídicas.

"Se tiene que liquidar la operación y hasta el momento no se ha hecho; una cosa es la intención que tiene el gobierno de rescindir; falta lo que diga la otra parte; habría que preguntar a la inmobiliaria qué es lo que hará ahora; es el término de un contrato que lleva un procedimiento legal y jurídico".

En entrevista, el legislador local del PAN, señaló que los actuales diputados no tienen por qué intervenir en un asunto aprobado por sus antecesores y sólo actuarían en caso de que el Poder Ejecutivo enviará un nuevo decreto para ofrecer otra vez este terreno, esto si persiste la intención de desincorporar Sanfandila.

El Poder Ejecutivo desde semanas atrás analiza la posibilidad de sancionar a la Inmobiliaria Sanfandila por la falta de pago en la compra de un terreno en 180 millones de pesos, lo anterior por que tenía un adeudo de 90 millones; de hecho se estudiaba al interior de la Secretaría de Gobierno la forma en cómo cancelarlo; esta semana se anunció la cancelación de la venta, pero no se ha precisado en qué condiciones.

Viene AMLO hasta el 2008

C3a Caín Mendoza

No será hasta sino hasta el próximo año cuando haga su arribo a tierras queretanas el autodenominado presidente legítimo Andrés Manuel López Obrador, lo anterior por que se tiene una agenda que está enfocada en el sur por el país, manifestó de visita en Querétaro, Claudia Sheinbaum Pardo, integrante del llamado gobierno legítimo.

Tras cumplir una agenda de compromisos en la Universidad Autónoma de Querétaro, quien fuera secretaria del Medio Ambiente en el Gobierno del Distrito Federal, descartó que la entidad sea menospreciada

apartados, pero esto será hasta el año que entra.

No obstante, quien es secretaria del Patrimonio Nacional en el llamado gobierno legítimo, recordó que ella es responsable de organizar las redes ciudadanas.

"Hay momento en que las redes ciudadanas no se preocupan por luchar en contra del gobierno usurpador, no se piensa en eso, sino en ¿Quién va a ser nuestro próximo candidato a gobernador? ¿Quién será diputado, regidor y presidente regional? Desafortunadamente esto no sólo pasa en Querétaro, sino en todo el país, sino en todos los partidos; se ha dejado claro que no son organizaciones para sacar candidatos", señaló.

Obliga lideresa a militantes del PVEM, a firmar pagarés en blanco

Armando Pimentel aseguró que la dirigente estatal María de Jesús Ibarra obligó a los candidatos a regidores, previo a las elecciones del año pasado, a firmar 36 pagarés asegurándoles que esto era una disposición del CEN

Yanelly Faustino/Corresponsal

San Juan del Río, Qro.- El ex dirigente del Partido Verde Ecologista de México en este municipio, Armando Pimentel Zúñiga, dio a conocer que la actual dirigente estatal del partido Ma. De Jesús Ibarra, obligó a todos los candidatos a regidores, previo a las elecciones del año pasado, a firmar 36 pagarés en blanco, asegurándoles que esto era una disposición del CEN del partido y que si no los firmaban no podrían participar en la contienda electoral.

“Esto lo hizo con la finalidad de que pagaran sus cuotas, entonces eso lo fuimos a ver al CEN, porque habían dicho que el CEN se los había pedido y cuando vamos allá, nada, no había ninguna indicación por parte del Comité Nacional, de que se hicieran los pagarés y que se firmaran en blanco y que solo así pudieran ser candidatos a regidores”.

Pimentel Zúñiga señaló que esto es un falta grave, que demuestra que Ma. de Jesús Ibarra está cometiendo atropellos al interior del partido.

Astirismo señaló que con estos 36 pagarés quienes ahora son regidores por el Partido Verde están obliga-

dos a pagar el 15 por ciento de sus sueldos como cuotas, lo cual dijo es una cantidad superior a la que otros institutos políticos solicitan. Finalmente señaló que en el CEN del Verde Ecologista están sorprendidos de las irregularidades que ha cometido la dirigente estatal del partido, “se expandieron de cada una de las anomalías que cada uno de nosotros expuso, la persona que nos atendió del CEN se sorprendió de toda la serie de irregularidades que hay en Querétaro, nosotros sabemos que estamos a tiempo de retomar las riendas de este partido para poder recuperar el registro de aquí a dos años”.



ARCHIVO

Armando Pimentel Zúñiga, ex-dictator del PVEM en SJR.

Solicitaría TSJ terrenos para Consejo de Judicatura

Cain Mendoza

El espacio existente en los juzgados civiles de los terrenos de la Unión Ganadera Regional al sur de la ciudad es insuficiente, por lo que no se descarta que en la siguiente sesión de Pleno del Tribunal Superior de Justicia se haga una petición al Poder Ejecutivo para que una vez que reciba estos terrenos, se puea brindar mayor terreno para llevar ahí el Consejo de la Judicatura y ampliar el denominado “salón de convivencia”.

De acuerdo con Celia Maya García, presidenta de la Sala Civil del Poder Judicial, las instalaciones del Centro de Justicia a cinco años de rentarse ese espacio, ya resultan insuficientes, al punto que el Consejo de la Judicatura sólo ocupa un pequeño espacio y un salón que se emplea para que convivan los hijos con los padres que enfrentan un divorcio es ya insuficiente.

“El archivo del Tribunal está en muy malas condiciones, siempre se ha tenido la idea de tener más espacio, y ahora con este proceso de permata, si el Poder Judicial se pudiera ver beneficiado, estaríamos muy contentos, por que es insuficiente el espacio que tenemos; no podemos crecer”, acotó.

Maya García descartó que el Poder Judicial tenga conocimiento formal del Poder Ejecutivo para la entrega de parte de estas nuevas instalaciones, aunque adelantó que la siguiente sesión de pleno para que se dé un acuerdo de los magistrados.

“Ante la demanda de servicios, vemos que en esos terrenos hay la posibilidad de crecer y sería bueno que allí se trasladara toda la estructura del Poder Judicial; en lo personal si se pueden concentrar todas las áreas hasta sería un beneficio para los ciudadanos por que ahí podrían encontrarnos a todos”, reiteró.

Llama Vega Guerrero a la unidad panista

Yanelly Faustino/Corresponsal

San Juan del Río, Qro.- Guillermo Vega Guerrero, dirigente de Acción Nacional en este municipio, llamó a los militantes panistas a trabajar juntos, a no fracturarse al interior del instituto político y a no permitir que las ambiciones por buscar un cargo en el 2009 los lleve al descuido de las actividades prioritarias y a trabajar por el partido.

“Lo más sano ahorita es estar juntos apoyando a nuestro gobernador, aquí si tenemos gobernador en San Juan del Río, tenemos gobernador a nivel estatal, gobernador a nivel

federal, apoyar al partido todos desde nuestra trinchera y no salimos del margen institucional que pudiera empezar por cuestiones ajenas al propio municipio”.

Vega Guerrero señaló que la influencia de los “adelantados” en la capital del estado han contagiado a los militantes sanjuanenses, sin embargo, pidió a los panistas de este municipio esperar a que los tiempos electorales lleguen.

“Me parece que de la propia capital se han venido disparando los procesos y eso es un efecto que va permeando entonces me parece que no quisieramos ver que San Juan se divida, se parte innecesariamente, ya en su momento cuando haya las precandidaturas será normal, legítimo y válido que un militante decida apoyar a uno o a otro o a otro mas pero ahorita todos debemos estar apoyando al mismo que es al PAN”.

Finalmente señaló que la prioridad es mantener la pluralidad, la inclusión e institucionalidad de Acción Nacional en este municipio y en el estado.



Dirigente del PAN en SJR, Guillermo Vega Guerrero.